## WEISSENBURG STADT & LAND

WT 24.9 2022

## Arbeit mit jungen Menschen

DEKANAT WEIßENBURG Neue Mitarbeiterin auf einer Projektstelle.

WEISSENBURG - Das evangelische Dekanat Weißenburg hat eine neue Mitarbeiterin. Rebecca Wadepohl wird für zwei Jahre auf einer Projektstelle als Referentin für Dekanatsentwicklung mit jungen Menschen im Dekanat arbeiten. Am 1. September hat sie ihren Dienst begonnen und wurde unter anderem von Weißenburgs Dekanin Ingrid Gottwald-Weber begrüßt.

Wadepohl hat an der CVJM-Hochschule in Kassel studiert und diese im Juli 2022 als Sozialarbeiterin sowie Religions- und Gemeindepädagogin verlassen. "Wir freuen uns schon auf die Zusammenarbeit und sind gespannt, was sie in den nächsten Jahren hier alles bewegen wird", heißt es in der Pressemitteilung des Dekanats.



Das Bild zeigt von rechts nach links: Dekanatsjugendreferentin Diakonin Magdalena Wagner, Rebecca Wadepohl und Dekanin Ingrid Gottwald-Weber.